



ÉTINCELLE ASTRO BASKETBALL



L'ÉQUIPE DE L'ASTRO

L'ASTRO EST L'ÉQUIPE DE BASKETBALL DE NOTRE ÉCOLE. ELLE A ÉTÉ CRÉÉE EN 2012. ELLE EST COMPOSÉE D'ÉLÈVES DE 5^E ET DE 6^E ANNÉES.



LES MINI-ASTROS

LES MINI-ASTROS ONT ÉTÉ CRÉÉS POUR LES ÉLÈVES DE 4^E ANNÉE. ILS PRATIQUENT LE BASKETBALL UN MIDI PAR SEMAINE.



L'ÉQUIPE DE DÉVELOPPEMENT

L'ÉQUIPE DE DÉVELOPPEMENT REGROUPE DES ÉLÈVES DE 5^E ET 6^E ANNÉES. ILS POURSUIVENT LEUR PROGRESSION EN PRATIQUANT UN MIDI PAR SEMAINE. ILS APPRENNENT LE SYSTÈME DE JEU DE L'ASTRO ET BÉNÉFICIENT DES MÊMES TECHNIQUES D'ENTRAÎNEMENT.



LE TOURNOI ANNUEL DE 3 CONTRE 3

LE TOURNOI DE 3 CONTRE 3 DE L'ASTRO SE DÉROULE UNE FOIS PAR ANNÉE, AU DÉBUT DU MOIS DE JUIN, ET S'ADRESSE AUX ÉLÈVES DE 5^E ET DE 6^E ANNÉES.

